
Conjuguer	un	verbe	au	passé	simple	de	l'indicatif

Fiche

•	Les	terminaisons	du	1 	groupe	sont	:	-ai,	-as,	-a,	-âmes,	-âtes,	-èrent.

je	parlai,	il	parla,	ils	parlèrent

Attention	à	ne	pas	confondre	la	terminaison	-ai	avec	la	terminaison	-ais	de	l'imparfait.

•	Les	terminaisons	du	2 	groupe	sont	:	-is,	-is,	-it,	-îmes,	-îtes,	-irent.

je	finis,	il	finit,	ils	finirent

Les	trois	personnes	du	singulier	sont	semblables	au	présent	et	au	passé	simple.

•	Les	terminaisons	du	3 	groupe	:

	sont	le	plus	souvent	en	-i-	,	comme	celles	du	2 	groupe	;	Exemples	:	voir	:	il	vit,	ils	virent	faire	:	il	fit,	ils	firent

	peuvent	être	en	-u-.	Exemples	:	courir	:	il	courut,	ils	coururent	boire	:	il	but,	ils	burent

Tenir,	venir	et	les	verbes	dérivés	font	leur	passé	simple	en	-in-.

venir	:	il	vint,	ils	vinrent

tenir	:	il	tint,	ils	tinrent
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